



Conseil scolaire francophone provincial de Terre-Neuve-et-Labrador



École Sainte-Anne, Grand'Terre

Communiqué de presse (English version will follow)

28 mars, 19 h, à l'École Sainte-Anne, à la Grand'Terre

Inauguration d'une immense murale sur l'histoire des Franco-Terre-Neuviens

Saint-Jean-Grand'Terre, le 21 mars 2012 – Un accordéon, l'île Rouge, un chien et des enfants qui écoutent un conteur, un four à pain et des pêcheurs dans leur petit bateau... Tous ces symboles de la petite et de la grande histoire des Franco-Terre-Neuviens de la Péninsule de Port-au-Port sont réunis dans une immense murale réalisée par les élèves de 8^e et 9^e années de l'École Sainte-Anne, à la Grand'Terre.

Cette œuvre collective sera inaugurée le 28 mars prochain, à l'École, lors d'un rassemblement communautaire auquel participeront, entre autres, ces jeunes artistes et le peintre Michael Lainey, leur mentor dans ce projet. L'événement débutera à 19 heures et sera animé par Dwight Cornect, directeur de l'École Sainte-Anne.

- 30-

March 28th, 7 :00 p.m. at École Sainte-Anne

Inauguration of mural depicting the history of Franco-Newfoundlanders

St. John's-Grand'Terre, March 21, 2012 – An accordion, Red Island, a dog and children listening to a storyteller, a bread oven and fishermen in their boat ... All these symbols of the history of Newfoundland's francophone population of the Port-au-Port peninsula can be found in the mural created by the grade 8 and 9 students from École Sainte-Anne in La Grand'Terre.

On March 28th, the student artists, accompanied by their mentor, local painter Michael Lainey, will officially unveil the mural to members of the local community and invited guests. The ceremony will begin at 7 p.m., and will be hosted by Dwight Cornect, principal of École Sainte-Anne.

- 30-

Pour informations/For further information :

La Grand'Terre /Mainland: Dwight Cornect, (709) 642-5771, dcornect@csfp.nl.ca

Saint-Jean/St. John's : Patricia Greene, (709) 757-2818, pgreene@csfp.nl.ca